



N° 10

Le 11 janvier 1991

VISITE DU MINISTRE AUSTRALIEN DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Gareth Evans, ministre des Affaires étrangères et du Commerce de l'Australie, visitera Ottawa les 12 et 13 janvier 1991.

MM. Clark et Evans discuteront de la situation dans le golfe Persique. «Le Canada et l'Australie sont des partenaires dans la coalition internationale dans le Golfe. À ce moment critique, je suis content d'avoir l'occasion de faire le bilan de la situation avec M. Evans», a dit M. Clark.

Les deux ministres discuteront aussi d'autres questions d'intérêt mutuel, y compris la situation en Afrique du Sud.

- 30 -

Pour plus de renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874